
日時　　2025年4月5日(土)　　　　　14時～15時30分

場所　　上町会館2階会議室

出席者　藤田(会長)　小宮(副会長)　矢向(上寿会)　添田(上寿会)　若林(スポ推進)　　

　　　　後藤(広報)　薄衣(広報)　吉田(環境部)　山之端(広報)　齋藤(青少年)

　　　　長岡(総務)　荒井(総務)　大関(婦人)　吉沢(婦人)　萩原(婦人)　森田(婦人)

　　　　池宮(5班)　下形（3班）佐藤(1班)　亀岡(3班)　中村(広報)　小野寺(青指)

議事

(1) スポーツ推進委員　　若林さんの紹介があった

(2)鶴見区自治連合会3月定例会について

特に、上町に関係する内容はありませんでした。

パスポートの申請手続きが変更になり、オンラインでの申請が可能になります、

(3)鶴見警察・消防からの資料

総務省を語りNTT電話が使用できなくなるという詐欺電話がかかってきている

注意してください

(4)会長会での内容が藤田会長より説明

〇各町内で子供育成会の活動がなくなってきている。

　市場小学校区で検討が行われる

〇『子供食堂』の活動が検討されている。社協での予算化で進めていく予定。

　無料は無理なので、有料での展開になる予定。

〇昨年好評だったウインターコンサート(第九を歌う会)を、今年も実施する

(5)今後の上町の活動　藤田会長より

　 〇町会の方が関心を持つ、防災についての活動を重点的に行いたい

　現在、ソーラパネルの充電器は会館に用意しているが、そのほかに必要な備品はないか

　皆さんの意見を出してもらい充実させていきたい。

　ゆくゆくは、上町での防災訓練ができるような方向で検討

(6)班長・組長からの質疑

〇新築・引っ越しなどの方への町会の説明はどうすればいい

　・基本は該当の組長・班長・近所の方で説明してもらう。町会費も徴収していただく。

　但し、町内会に入りたくない方へは無理やり勧誘はしないでください。

〇ゴミ置き場について

・ゴミ置き場の場所を変更する場合は、利用している方々で話し合って決めてください。

　　現在の場所を変更する場合は、市役所に連絡するのを忘れずにしてください。

・カラスネットやその他の設備に変更したい場合も、利用している方々で話し合ってください。

折り畳みネットの場合は、回収後速やかにかたずける必要がありますので留意してください。

〇早朝清掃について

　第一日曜日に行ってますが、各班でやり方を決めて実施するよう変更します

〇手伝い要請

4月27日(日)15時から総会があります。役員は準備の為14時に集合願います

(7)上寿会より補助金についての質問と、回答方法について意見をいただきました。

以上で終了　　　　次回　５月10日(土)　14時から　(GWの為第2土曜に変更）

上町町内会2025年4月役員会議事録


